
MTV Vechelade

Protokoll

 der 3. Vorstandssitzung am 26.04.2024 in der Zeit von 19.05 Uhr bis 21.13 Uhr

Anwesend:
Jonas Maus, Kirsten Lötel, Frank Hollstein, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher (ab 20 Uhr), 
Klaus Lemke (Tischtennis), Karsten Much (Dart), Max Wolter (Schützen),Dieter Brökelmann (Medien), 
Mirko Vogel, Heidi Schlömp (Turnen Senioren), Alfons Scholz

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden

- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der erweiterte Vorstand 
beschlussfähig ist. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 28.02.2024

Einstimmig angenommen.

TOP 3 Aktuelles aus den Sparten

- Sparte Tischtennis: 
+ Ende der TT-Saison
+ 1. Damen- und 1. Herren-Mannschaft ist aufgestiegen.
+ 2. und 3. Herren-Mannschaften spielen Relegation; 7. Herren-Mannschaft ist abgestiegen
+ Die Vereinsmeisterschaften waren gut besucht (Spieler sowie Gäste) Es haben 6 
Spielerinnen und 17 Spieler teilgenommen; leider nur 3 Jugendliche. 

- Sparte Schützen:
+ Die Instandhaltung der Gaskartusche ist durchgeführt worden
+ gemeinsame Veranstaltung der Schützen in Gaststätte Lufteck wurde gut angenommen

- Sparte Dart:
+ Der Trainingsabend mittwochs ist in der Regel mit 15 – 20 Personen gut besucht
+ A-Mannschaft ist Vizemeister; letzter Spieltag 11.05.2024
+ über den Aufstieg wird von Seiten des Verbandes noch entschieden
+ B-Mannschaft ist Vorletzte geworden
+ Vereinsmeisterschaften am 05., 07. und 08.06.2024
+ Die Dart-Abteilung kann kein Mitglied für das Sportfest abstellen
+ Vorsitzender: Bei der hohen Zahl an Mitgliedern in der Sparte Dart ist es traurig, dass sich 
keine/ keiner für das Sportfest zur Verfügung stellt.

- Sparte Turnen Senioren:
+ Die Gruppen dienstags und donnerstags sind immer gut besucht (8-10 Personen; davon 2 
neue Mitglieder)
+ Die Übungsleiterin Violetta wurde gelobt für ihr gutes Sportangebot.



- Sportwartin:
+ Step; gut besucht; montags 8-12 Teilnehmerinnen; sonntags 3-5 Teilnehmerinnen
+ Alle Gruppen bis auf die Aufbaugruppe haben eine Warteliste.
+ beide Mittwochsgruppen jeweils 25 Kinder, getrennt nach Alter 3 und 4 Jahre und 5 und 6 
Jahre.
+ Eltern-Kind 20 Kinder
+ Vater-Kind 15 Kinder
+ Freitagsgruppe 6-10 Jahre, allerdings Jüngste 4 und Älteste 12 Jahre; stärkste Gruppe mit 34 
Kindern
+ Aufbaugruppe: 15 Kinder aus der Freitagsgruppe kommen zusätzlich jeden 2. Samstag (An-
gebot zwischen Breitensport und Leistungsturnen)
+ Vertretung während der Genesungszeit von Kirsten durch Andreas Flache, Cerry Walter 
und Kirstens Sohn Maurice
+ Jenni Theophil ist als Spartenleiterin zurückgetreten.

TOP 4 Vergabe Schlüssel
- Es erfolgt eine Neuprogrammierung
- Es wird eine Neuverteilung geprüft; dadurch sollen wieder Schlüssel verfügbar werden (z.B. 

für einen „Handwerkerschlüssel)
- Der Vorsitzende bittet darum, die Sporthalle und das Vereinsheim bei Verlassen auch 

abzuschließen. Die Schließung alleine durch den „Schnapper“ am Schloss ist nicht 
ausreichend für den Versicherungsschutz, wenn eingebrochen wird!

 TOP 5 Vermietungen – Pflege und Umgang mit den Räumen und der Einrichtung
- Mehrfach wurde das Vereinsheim bzw. die Sporthalle mit dem Gemeinschaftsraum in einem 

dreckigen Zustand hinterlassen, so dass bei Vermietungen in der Regel der Vorsitzende 
vorher noch aufräumen und reinigen musste. Dies wird zukünftig in Rechnung gestellt!

- Der Vorsitzende bitte die Spartenleiter darum, dies nochmal in den Sparten bekannt zu 
geben. 

- Es gibt keine Mülltrennung auf Vereinsgelände, daher sind z.B. die Dosen und anderer Müll 
auch gleich im Mülleiner vor dem Vereinsheim zu entsorgen!

TOP 6 Bau einer Gartenhütte auf Vereinsgelände
- Der Vorsitzende zeigt den Anwesenden den neuen Platz für die Gartenhütte auf dem 

Vereinsheimgelände.
- Die Hütte wird knapp unter 40 Kubikmeter groß sein, so dass keine Genehmigung durch das 

Bauamt eingeholt werden muss. Nur die Gemeinde muss zustimmen.
- Abstimmung über den neuen Platz für Gartenhütte:  Einstimmig

TOP 7 Weitere Termine, Planungen und Themen aus der Runde
- Vermietung Vereinsheim: Es wird derzeit keine Aushänge oder einen Online-Kalender geben. 

Wenn die Digitalisierung des Vereins abgeschlossen ist, ist eine online-Veröffentlichung 
geplant.

- Getränkestand der Schützen wird für die 1.Mai-Feier (Veranstalter Feuerwehr) benötigt. 
Danach wieder für das Sportfest und den Bürgerbrunch. Es wird nach der Möglichkeit einer 
einfachen Lagerung für die Teile des Standes auf Vereinsgelände gesucht, um dann wieder 
einen schnellen Aufbau zu gewährleisten.

- Durchführung eines Bierfestes am 01.06.2024 im und außerhalb des Vereinsheimes; 
Durchführende: die Junge Gesellschaft Vechelade; Kooperationspartner: MTV Vechelade



- Digitalisierung: Der LSB/ KSB vergibt bis zu 2.000,- € Fördermittel. Der Vorsitzende will einen 
Antrag auf Fördermittel i.H.v. insgesamt 3.000,- € ( 1.000,- € Eigenmittel) stellen. Ende der 
Frist 30.04.2024. Es soll eine NAS beschafft werden; ggf. mit Installation, Aufbau, Schulung 
durch Fachpersonal, damit eine Geschäftsstelle mit eigener Anschrift im Vereinsheim 
installiert werden kann.
Abstimmung über das Einbringen von 1.000,- € Eigenkapital:  Einstimmig angenommen

- Die Pinnwand auf dem Gang im Vereinsheim ist zu nutzen; es sollen keine Aushänge an die 
Türen geklebt werden.

- Dieter schickt das aktuelle Vereinslogo an den Vorsitzende. Dieser wird entscheiden, wie 
groß das Logo auf offiziellen Schreiben sein soll. 

- Schacht-Konrad-Stiftung: Der Antrag ist gestellt für die Beschaffung von Turngeräten, 
Wettkampfwaffen, Überdachung Vereinsheim (hier muss noch die Genehmigung der 
Gemeinde eingeholt werden), Fußboden Vereinsheim, Grill und Erhöhung Betrag für 
Gartenhütte. Anfang Juni wird Entscheidung fallen, ob wir berücksichtigt werden.

Die Sitzung endete um 21.13 Uhr. 

Jonas Maus Petra Hollstein-Böttcher
Vorsitzender Schriftführerin


